

## EDITORIAL

La difusión del conocimiento biomédico es una necesidad y obligación de cada país, cuya rigurosidad debe ser garantizada por medios editoriales serios e independientes.

Biomedical Journal / Revista Biomédica utiliza la plataforma en línea Open Journal System, de acceso abierto y basa la aceptación de las publicaciones en un proceso editorial con revisión de pares.

Nuestra revista nace del interés académico de los profesionales de la salud del Servicio de Sanidad Militar Ecuatoriana y del Hospital de Especialidades de las Fuerzas Armadas No.1, por crear una herramienta de difusión científica donde los esfuerzos académicos realizados por los profesionales de la salud puedan ser visibles en el mundo.

Nuestra revista quiere convertirse en una puerta abierta para la comunidad científica universitaria y profesional a nivel nacional e internacional. Deseamos que los investigadores que nos confíen la difusión de sus artículos, así como nuestros lectores, vislumbren nuestro firme compromiso con la calidad, el rigor y la relevancia científica.

Estamos seguros de que la llave para lograr el éxito será captar las mejores investigaciones nacionales de las disciplinas médicas, de odontología, de enfermería y de biotecnología, porque creemos firmemente en la capacidad del profesional ecuatoriano de investigar y difundir sus resultados con seriedad.

Nos esforzaremos para que las mejores ideas científicas sean difundidas por el mundo entero a través de nuestra y ahora su revista Biomedical Journal/Revista Biomédica.

Aunque somos conscientes del reto que supone lanzar una revista científica y lograr un puesto en el competitivo espacio de las publicaciones en salud, esperamos el apoyo de nuestros colegas por todo el mundo para posicionarnos, desde la mitad del mundo, como una fuente de luz que alumbre sus esfuerzos académicos.

Queremos finalizar esta carta editorial agradeciendo a los directivos del Hospital de Especialidades de Fuerzas Armadas No.1, y a todas las personas que de una u otra manera depositaron su confianza en nosotros para que esta iniciativa soñada se convierta en realidad.

*Bienvenidos al Futuro!!!*  
*Dr. Gonzalo Pullas Tapia, PhD*  
*Editor General*